

## Paro en la Superintendencia de Educación de Magallanes se extenderá hasta el miércoles de la próxima semana

» La falta de respuestas a las demandas laborales hace extender la paralización.

La Superintendencia de Educación de Magallanes se encuentra en paro hasta el próximo miércoles 10 de julio. La decisión fue tomada después de que no se recibieron las respuestas satisfactorias a los requerimientos presentados por los trabajadores. Inicialmente, el paro estaba programado sólo para los días 2 y 3 de julio, pero, ante la falta de avances, se optó por extenderlo.

Ximena Vera Campos, directora regional del gremio Asume, explicó: "Nuestro directorio nacional del gremio llamó a paro, que es la atribución que tienen como directorio, máximo llamar dos días a paro. Para seguir en continuidad con el paro, se solicita que todos los dirigentes de todas las regiones den su opinión".

El paro se debe principalmente al incumplimiento de acuerdos por parte del superintendente de Educación, Mauricio Farias. En 2022, se firmó un acuerdo para mejorar las condiciones de ciertos funcionarios postergados, incluyendo incrementos salariales y ascensos de grado. Sin embargo, de los 171 funcionarios inicialmente beneficiados, sólo 40 han recibido las mejoras prometidas.

Ximena Vera Campos expresó su frustración: "En enero, iba a llegarles un grado, porque no es

más que un grado, pero no llegó. Esperamos, hubo unas mesas de conversación, pero ningún cambio. Y en marzo volvimos a insistir, pero nada".

Además, los trabajadores de la Superintendencia de Educación han expresado su frustración ante la entrada de nuevos funcionarios con altos grados salariales en el nivel central, mientras ellos no ven mejoras en sus propias condiciones laborales. La reducción del presupuesto en algunas regiones, incluyendo Magallanes, ha agravado la situación. "Nos están bajando los presupuestos; nos bajaron el presupuesto a la Dirección Regional de Magallanes en enero; no nos han querido explicar a qué se debe la baja de ese presupuesto", señaló Ximena Vera.

El futuro del paro depende de una evaluación que se realizará el miércoles 10 de julio. Si no se logran avances significativos, podría considerarse una extensión de la medida. Los dirigentes gremiales consultarán a sus bases para tomar una decisión al respecto. "Es probable que este paro continúe, pero no es con toda seguridad. Estos problemas vienen desde el año pasado, pero en enero se presentaron debido a que el acuerdo era de los 171 funcionarios", concluyó Ximena Vera Campos.